



*Le "Camp Corsaire" 2022 avec des retraités...
Du 18 au 21 juillet entre Meillerie, Vevey et Vieux-Rhône.*

En juillet

Comme les promesses de certains papas faites lors de l'élaboration du programme 2022 n'ont pas été tenues pour diverses raisons, nous avons tout de même maintenu cette croisière et demandé à certaines personnes s'ils voulaient y participer.

Trois équipages ont répondu à l'appel, trois Corsaires appartenant à de vénérables retraités...

Le "Camp Corsaire", prévu pour les mamans et papas avec enfants aura donc lieu, une fois de plus, sans enfants !!!



Nous sommes partis de St-Gingolph et du Bouveret, avons dormis au Vieux-Rhône la première nuit.

*Sans vent mais sous une chaleur épouvantable, nous avons navigué jusqu'à Cully-Moratel.
Vu la météo, nous y sommes restés deux nuits.*

Le jeudi, direction La Tour-de-Peilz pour participer à la régates avec les 6,5 et pour être des "Vieux Bateaux" comme classe invitée

Peux mais bien ! Même si la météo ne fut pas toujours favorable, on s'est dit que c'était à refaire l'année prochaine, avec ou sans jeunes...

Ici, vous retrouverez les photos :

https://www.corsaire.ch/iview/albums/2022/2022_Camp_Corsaire/index.htm

*Cap en nant et bon vent,
En septembre 2022,*

*Hervé
"NATHALIE", SUI 690*

